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1 17 １　市長公約の成果について 市 長

（１）南相馬市立総合病院附属小高診療所について

① 小高診療所の開設について

② 市長公約の「小高区における入院機能を再開します」について

③ 小高区における入院病床の必要性について

④ 南相馬市復興総合計画後期基本計画における入院機能の

位置づけについて

⑤ 小高区医療環境の低下について

（２）中学校の海外研修について 教 育 長

① 中学校の海外研修による学力の向上について

② 中学校の海外研修を断念した経緯について

（３）市独自の教員配置について

① 市独自教員の配置状況について

② 基礎学力向上の成果について

（４）「ロボットから人へ」から「ロボットのまち」について 市 長

① 「ロボットから人へ」「大切なのは人です」の公約について

② 南相馬市復興総合計画後期基本計画にある「ロボット関連産業等の

新産業の創設・育成」について

③ 「ロボットのまち南相馬」を推進する考えについて

（５）高速道路通行料金助成事業について

① 高速道路通行料金助成事業の成果について

② 高速道路通行料金助成事業の南相馬市復興総合計画後期基本計画の

位置づけについて

③ 高速道路通行料金助成事業の財源となる南相馬市市民一体化復興促進

基金について

④ 南相馬市市民一体化復興促進基金を広く活用する考えについて

（６）市長公約の実現について

① 市長の公約実現について

② 公約実現の問題課題について

２　南相馬市の行政経営について 市 長

（１）市長任期４年の行政経営について

① 職員の士気の向上について

② 市職員のストレスについて

（２）令和２年度決算を踏まえた行政経営について

① 令和２年度決算を踏まえた反省と行政経営の取組について

３　南相馬市民の安全安心の生活について 市 長

（１）夜間の安全安心の確保について

① 防犯灯の設置について

② より安全安心を認識する防犯灯の在り方について
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2 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「小児甲状腺がん検診制度」の不安と問題点について

① 小児甲状腺がんのがん及び疑い者数のこれまでの推移と現在の

総数について

② 小児甲状腺がん発見数の今後の見通しについて

③ 福島県立医科大学の検査方法について

④ 福島県に対して福島第一原発事故後生まれの子どもの検査を

要求することについて

（２）環境回復について

① 西部地域における環境回復の現状把握について

② 阿武隈山地から移動してきた放射性物質の調査について

（３）「一般公衆被ばく限度」について

① 南相馬市民のガラスバッジ測定結果について

② 被ばく限度の意味について

③ 「東京電力株式会社福島第一、第二原子力発電所事故による原子力

  損害の範囲の判定等に関する中間指針」の不備について

3 6 １　持続可能な財政運営について 市 長

（１）中長期財政計画について

① 中長期財政計画の更新について

２　子育てしやすい環境づくりについて 市 長

（１）病児保育事業について

① 病児保育事業の実施について

② 事業類型について

（２）男性の育児休業の取得について

① 市職員の育児休業取得率について

３　住環境の整備について 市 長

（１）空き家・空き地対策について

① 空き家の実態について

② 南相馬市空家等対策計画の見直しについて

③ 空き家等の適正管理に関する条例等の制定について

④ 空き家・空き地の維持管理の仕組みづくりについて

⑤ 空き家・空き地バンクの充実について

⑥ 空き家等を積極的に利活用するための仕組みづくりについて

（２）空き家の解体について

① 原子力発電所事故に起因する空き家の発生について

② 空き家解体補助金の創設について
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4 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）災害時の対応について

① 避難所に派遣する職員について

② 避難所内での自治会の立ち上げについて

③ 避難所運営の人材育成について

（２）子どもたちの健全育成について

① 児童センターの活動について

② 小中学生の不登校について 教 育 長

③ 小中学生のいじめについて

④ ヤングケアラーの早期発見について 市 長

（３）通学路の安全点検と対策について 教 育 長

① 通学路における合同点検について

② 高校生の自転車通学における事故防止対策について 市 長

5 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営について

① 南相馬市の弔慰の考え方について

② 市立総合病院附属小高診療所の再編について

③ 議員の時の発言について

２　教育行政について 教 育 長

（１）働き方改革について

① 授業の質の向上について

（２）ＧＩＧＡスクール構想について

① ＩＣＴ教育の充実について

３　労働行政について 教 育 長

（１）障害者雇用促進法について

① 法定雇用率を上げる取組について

（２）働き方の多様化について 市 長

① ギグワーカーについて

（３）労災認定の基準改正について

① 柔軟な労災認定について

４　市民生活について 市 長

（１）環境リスクについて

① エコチル調査について

（２）災害時対策について

① マンホールトイレについて

② 学校での避難所開設について

（３）生活道路の安全性の向上について

① 「ゾーン３０プラス」について

（４）高齢者虐待防止法について

① 虐待防止に向けた取組について
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6 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「１００年のまちづくり」について

① 南相馬市復興総合計画後期基本計画の進捗状況と課題について

（２）３つの地域自治区の平等な発展について

① 現状の課題と対応について

② 鹿島区の運動場整備について

２　安全・安心のまちづくりについて 市 長

（１）防災計画の見直しと災害対応について

① 防災計画の見直しについて

② 外国人対応について

③ ボランティア等の活動しやすい環境整備について

④ 太田川の危険性の認識について

３　経済対策について 市 長

（１）企業誘致について

① 進出企業の状況について

② 工業用地について

③ 既存企業の雇用確保について

（２）交流人口の拡大について

① 交流人口の拡大の取組について

② 相馬野馬追の振興について

7 19 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国際教育研究拠点について

① 事業内容と進捗状況について

② 組織体制の強化について

（２）新型コロナウイルス対策について

① 第６波に向けた医療体制について

② 受けやすいＰＣＲ検査体制について

③ コロナ禍における女性の負担軽減について

（３）ＳＤＧｓの取組について

① 本市のＳＤＧｓの取組について

② プラスチックごみ削減の取組について

③ マイボトルの普及に向けた取組について

（４）ヒトパピローマウイルスワクチン（子宮頸がんワクチン）について

① ヒトパピローマウイルスワクチン接種の情報提供に関する本市の対応と接種

状況について

② 今後の接種における積極的勧奨について

（５）公営住宅の入居について

① 公営住宅入居申込みの条件緩和について

（６）ＪＲ常磐線の要望について

① 鹿島駅・小高駅の整備促進について

② 特急列車運行の利便性向上について
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8 1 １　市民の安心・安全について 市 長

（１）いざという時の備えについて

① 防犯対策について

② 公立保育施設・小中学校での防犯対策について 教 育 長

③ 災害時における停電時の即時対応について 市 長

２　「１００年のまちづくり」について 市 長

（１）交流人口の拡大による本市ＰＲについて

① 全日本サーフィン選手権大会について

② 「ロボットのまち南相馬市」について

（２）誇れることのできるまちづくりについて

① 地元企業の維持・発展について

（３）社会インフラの整備について

① 市道の簡易舗装等の事業の進め方について

（４）名刺作成費用について

① 行政嘱託員の名刺作成費用について

② 市職員の名刺作成費用について

9 9 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地方再犯防止推進計画について

① 地方再犯防止推進計画について

（２）定住推進策としての市外高等教育機関への通学者支援について

① 定住推進策としての市外高等教育機関への通学者支援について

（３）常磐自動車道の利便性向上について

① 常磐自動車道の４車線化について

② （仮称）小高スマートインターチェンジについて

③ 南相馬鹿島スマートインターチェンジの２４時間化について

（４）ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について

① ＡＬＰＳ処理水の海洋放出方針に対する市長の姿勢について

② 風評対策について
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10 3 １　選挙及び国民審査について 選管委員長

（１）第49回衆議院議員総選挙及び第25回最高裁判所裁判官国民審査に

　　　ついて

① 新型コロナウイルス感染症対策について

② 期日前投票の投票率について

③ 18歳有権者の投票率について

④ 不在者投票について

⑤ 国民審査について

２　一般廃棄物処理について 市 長

（１）ごみの削減について

① 現状認識について

② 「福島県環境アプリ」について

③ 福島県「食べ残しゼロ協力店・事業所」認定制度について

④ 粗大ごみの再利用について

（２）最終処分場の整備について

３　広報について 市 長

（１）市のウェブサイトについて

① 市のウェブサイトに対する意見について

② ユーザビリティーの向上について

③ ウェブサイトの管理体制について

④ ウェブ専門職配置の考え方について

11 18 １　市の気候変動対策及び石炭火力発電廃止に向けての主導的な取組に 市 長

　　ついて

（１）日本の「化石賞」受賞について

① 日本の「化石賞」受賞について

（２）原町火力発電所に対する市の姿勢について

２　市立総合病院の診療体制整備について 市 長

（１）市立総合病院の診療体制整備について

３　旧避難指示区域の復旧復興について 市 長

（１）「復旧復興事業の進捗状況」について

① 営農再開支援農地保全管理事業補助金による支援について

② 上水道給水区域外での水道料金の対応について

（２）「福島イノベーション・コースト構想による新しいまちづくり」に

　　　 ついて

① 出生数増加への取組について

② 小高区への新たな居住について
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12 10 １　南相馬市立総合病院の経営について 市 長

（１）総合病院経営の改善に向けた考えについて

① 令和２年度決算についてどのように受け止めているのか

② 令和４年度以降の収支改善に向けた取組について

２　小高区の医療体制について 市 長

（１）入院機能の確保について

① 入院機能確保に向けた本市の現状の考えについて

② 入院機能確保までの間における小高診療所の診療体制の在り方について

（２）救急搬送について

① 救急搬送の改善について

12

月

８

日
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